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把握精神实质 领会核心要义
经开区各单位传达学习贯彻省第十一次党代会精神

连日来，经开区各部门各单位持续掀起学习贯彻省第十一次党代会精神热潮，通过召开专题会议逐层逐级
传达学习。大家纷纷表示，要把学习好、宣传好、贯彻好省第十一次党代会精神作为当前和今后一个时期的重
要政治任务，锚定党代会确定的各项目标任务，乘势而上、接续奋斗，在新征程上奋力开创各项工作新局面。

本报讯 近日，经开综
合保税区党工委召开中心
组理论学习（扩大）会议，专
题学习传达河南省第十一
次党代会精神，经开区党工
委委员、经开综合保税区党
工委书记杨光主持会议，综
合保税区党工委班子，委属
各部门、昇阳公司负责人参
加会议。

会上，杨光传达了市
委学习贯彻党代会的相关
要求，通过学习，与会人员
进一步统一思想、深化认

识，对党代会的重大意义
和深远影响有了更加深刻
的体会，对党代会明确的
今后五年工作的指导思
想、基本原则、主要目标、
重大战略有了更加系统的
认识，对党代会提出的主
要任务和重要举措有了更
加全面的把握。

会议明确，把深入学
习贯彻河南省第十一次党
代会精神作为当前和今后
一个时期的一项重要任
务、重要工作，切实推动党

代会精神在经开综合保税
区落实落地。会议要求，
综合保税区各部门、各基
层党组织要围绕学习贯彻
河南省第十一次党代会精
神，持续深入开展多种形
式学习讨论，原原本本认
真学，原汁原味系统学，联
系实际深入学，使党代会
精神在全体党员干部中真
正实现学深学透，在全区
各基层党组织中真正实现
全覆盖。
记者 王赛华 文/图

本报讯 11月2日，经开区
社保中心党支部组织党员干
部，召开学习宣传贯彻省第十
一次党代会精神会议，动员社
保中心全体党员干部职工拉高
思想站位，强化政治担当，立足
自身岗位，提升服务意识，自觉
把思想行动统一到党代会要求
上来，为争创一流社保服务窗

口奠定坚实的思想基础。
会议强调，抓好党代会精

神学习宣传贯彻是当前和今
后一个时期的首要政治任务，
迅速掀起学习宣传贯彻热潮，
自觉把学习党代会精神与当
前工作结合起来，联系工作实
际，提升政治站位，围绕社保
窗口服务，强化服务意识，奋

勇争先创一流，自压力求奋
进，为谱写经开区社保经办创
造优质服务作出更大贡献。

会议要求，要提前筹划、
精心谋划，认真抓好年底“收
官”和明年“开局”的重点工
作。特别是当前要落实好常
态化社保大厅疫情防控，做好
出入扫码登记和每日消毒消

杀工作，确保不发生疫情传
播。会议号召社保中心党员
干部，要聚焦社保经办业务，
凝心聚力，开拓进取，切实把
实现党代会描绘的蓝图转化
为社保工作的动力，为谱写新
时代中原更加出彩作出经开
区社保人的贡献。
记者 王赛华

本报讯 近日，经开区教
文体局党委理论学习中心组
举行第 9次集体学习研讨（扩
大）会议。区教文体局党委理
论学习中心组成员，局机关科
室负责人和学校校长代表参
加此次活动。

区教文体局党委书记、局
长关希哲主持此次集体学习
研讨。

学习研讨会上，区教文体
局党委副书记、三级调研员潘
春雨领学了河南省第十一次
党代会主要精神，邀请郑州市
第十二次党代会代表陈绍花
深入宣讲了市第十二次党代
会主要精神。

区教文体局党委副书记、
副局长戴红燕以“不辱使命，
从促进人的全面发展的时代
角度开启品质教育发展新局
面”等方面进行主题发言。

与会其他人员也结合自
身工作实际，就深入贯彻落实
省、市党代会精神进行了发言
和研讨交流。

关希哲要求，要按照发
展更加优质更加均衡教育，
扎实做好“双减”工作，高质
量建设“美好教育”的要求，

对照人民群众对教育的新期
待和经济社会发展的新需
求，提升站位、细化措施，明
确目标任务。尤其是当前，
要着眼减量增质这一目标，
围绕改进教育教学方法、提
升课堂教学质量、优化作业
设计、完善教师评价体系等
方面深入研究，积极探索实
践，着力构建完善的分学段、
分学科、分学情的作业建设

体系，切实减轻义务教育阶
段学生作业负担和校外培训
负担，走出经开区教育高质
量发展的特色之路，为实现
经开区品质教育“新三年目
标”奠定基础，办出辖区群众
满意的美好教育。

会议要求，要把学习贯彻
省、市党代会精神作为当前和
今后一个时期的重要政治任
务，局党委理论学习中心组要

率先学、深入学，走进学校贴
近师生开展宣讲，迅速在全系
统上下掀起学习宣传贯彻热
潮；要把学习贯彻会议精神与
党史学习教育结合起来，提升
“为群众办实事”的能力；要加
大宣传力度，营造浓厚的氛
围，为全区教文体事业的高质
量发展奠定坚实的思想基础。
记者 王赛华
通讯员 郑然 文/图

本报讯 11月 2日，明
湖办事处召开省第十一次
党代会精神学习会，全体
领导班子成员、中层正职、
18个社区书记等近 50余
人参会。

明湖办事处党工委书
记魏喜盈带领大家深入贯
彻学习会议精神，同时要
求全办上下要把学习宣传

贯彻党代会精神作为当前
和今后一个时期的重大政
治任务，按照相关部署要
求，统筹做好相关学习安
排，带头掀起学习贯彻热
潮，带头领会精神实质，带
头抓好贯彻落实，带头提
升能力水平，做学习贯彻
省党代会精神的组织者、
推动者和实践者。

魏喜盈强调，全办上下
要提高政治意识，强化责任
担当，切实把学习贯彻党代
会精神当作当前的一项重
要政治任务摆上重要位置，
广大党员干部要真学、深
学、学懂、悟透，确保学习贯
彻工作走深走实全覆盖。
记者 王赛华
通讯员 周永凯 文/图

本报讯 11月 2日，九
龙办事处传达学习贯彻河
南省第十一次党代会精
神，动员全办上下要以省
党代会精神为指引，明确
目标任务，立足本职，千方
百计抓好落实，凝聚前进
的强大合力。办事处班子
成员、各科室负责人、各社
区（筹备组）负责人等50余
人参加会议。

会议强调，要强化政
治意识，学深悟透明方
向。深刻学,充分认识党代
会的重要意义、深入领悟党
代会的精神内涵。自觉学，
逐字逐句学精神，博约观取
悟思想。认真学，从整体上
全面了解，从业务上重点理
解。结合省党代会精神和

工作实际，从中找方向。
要提高政治站位，对标对
表明职责。把学习宣传贯
彻省党代会精神作为当前
的首要政治任务来抓，迅
速在全办掀起学习宣传贯
彻党代会精神的新高潮，
纵深推进省党代会精神在
九龙落地生根。

会议要求，各部门要以
贯彻落实党代会精神为动
力，聚焦中心经济发展、疫
情防控、安全生产、大气污
染防治等工作。持续统筹
疫情防控和经济发展，维护
社会大局稳定。扎实做好
冬季环境污染防治攻坚
战。利用“智慧九龙”，加强
对辖区 23家在建工地监
督，及时处置各类环保问

题。突出重点，加强巡查，
严格落实重污染天气各项
应急管控措施。加强安全
隐患排查，毫不放松做好安
全生产各项工作，统筹做好
燃气安全整治和安置区、企
业用火用电及安全隐患排
查，督促隐患整改，全力优
化安全生产环境。

干在实处永无止境，走
在前列要谋新篇，勇立潮头
方显担当，九龙办事处将在
新征程上阔步前进，以更大
作为、更新业绩，为高质量
建设郑州国家中心城市、中
原更加出彩作出更大贡献，
推动经开区经济社会发展
再上新台阶。
记者 王赛华
通讯员 吴利霞

经开综合保税区
原汁原味系统学 联系实际深入学

本报讯 11月 1日上
午，区科技人才局召开全
体人员会议，第一时间专
题传达学习省第十一次党
代会精神。局党支部书
记、局长韩星主持会议，并
就贯彻落实会议精神提出
要求。

省第十一次党代会
是一次高举旗帜、牢记
嘱托的大会，是一次继
往开来、团结奋进的大
会，是一次凝心聚力、锐
意进取的大会，大会站
位“两个大局”，锚定“两

个确保”，前瞻 30 年、谋
划 15年、立足“十四五”，
分阶段描绘了全面建设
现代化河南的宏伟目
标，体现中央精神，符合
河南实际。

韩星就如何贯彻落实
会议精神，推动科技人才
工作更出彩提出要求，加
大关键核心技术攻关，强
化企业的创新主体地位；
促进科技成果转移转化，
加大政策支持力度；实施
高端人才培养引进专项行
动，助力河南打造经开人

才高地。
下一步，区科技人才

局全体干部职工要主动
担当作为，勇于攻坚克
难，善于调查研究，做到
脑子里有思路、眼睛里
有问题、手上有招数、脚
下有路子，保质保量超
额完成全年工作目标任
务；及时跟进协调解决
包联企业提出的问题或
转办的问题，切实提高
工作实效，提升企业满
意度。
记者 王赛华

区科技人才局
切实提高工作实效 提升企业满意度

经开区社保中心
强化政治担当 提升服务意识

经开区教文体局
营造浓厚氛围 高质量发展教文体事业

明湖办事处
确保学习贯彻工作走深走实全覆盖

九龙办事处
千方百计抓落实 凝聚前进强大合力


